

**inf. Pmash
mundial**

Impresiones de mi viaje a la U.R.S.S.

Por Rodolfo Guzmán, nuestro delegado al VII Congreso de la I C

En un Barrio de Moscú

PERU
En las elecciones presidenciales acaba de triunfar el candidato de las izquierdas. La votación en su favor fue abrumadora. Sin embargo, no llegará a la Presidencia. Los militares, permanentemente condicionados al servicio de la clase dominante, dieron un golpe de Estado y declararon que son malos los votos en favor de Izquierdo. Aquí nace los trabajadores en la práctica la famosa teoría según la cual las izquierdas pueden conseguir el Poder por medios democráticos; sin embargo las izquierdas triunfan legalmente en los comicios.

**los enemigos de la revolución empiezan las armas y pasan por encima del veredicto popular. Ese fue el origen de la actual contienda española y ese será el origen de una posible contienda en el Perú.*

EN ABISINIA

Los italianos fascistas han hecho una nueva matanza de negros. Un nombre de la civilización y de Jesucristo, el fascismo italiano ha reivindicado mediante un horroso crimen la destrucción de estos aviones llevada a cabo hace unos pocos meses por los abisinios en defensa de su territorio. Los abisinios defendieron su suelo. Los italianos su rapina. Pero a los italianos fascistas les ha bendecido el Papa y **los representantes de Cristo* en todos los rincones de la tierra los elogian y los exaltan.

ESTADOS UNIDOS